
tre 50 Y 200 toneladas mensuales'. 

Les agradeceremos indicarnos la existencia de posib~ 
lidades de suministro inmediato, precios, calidad, 
condiciones de pago, etc., para la compra de estos 
aceites bien sea por intermedio de Ustedes o direc
tamente con sus afiliados. 

Sin otro particular me suscribo. 

Atentamente, 

ALFONSO BATIO!! GIJTIEnnEZ 
Gere ntE 

===~=======~================~======================= 

SOCIErAD DE AGRICULTORES DE COLOM13B 

Doctor 
JOSE "lEJ lA SALAUn 
Fresid0nte Junta Directiva 
Doc tor _ 
FEHNANDO UI.!AI:A ,W.JJlS 
Vicepresi~ellte Ju~ta Directiva 
tI F E D E :r 1'1 L 1\"¡ f~ " 
Ciudn:J .-

Apreciados lloctorcs: 

A la pasada reunión de la Junta Directiva de la So
ciedad de Agricultores de Colombia, SAC, celebrada 
el miercoles 16 de septiembre ~sisti6 como invitado 
especial el director del Fondo Financiero Agropecua 
rio, doctor Fernando Barberi Gómez. -

Una de las conclusiones del muy interesante diálogo 
con el doctor Barberi fue solicitar a cada uno de 
los gremios del sector, sus opiniones sobre el ac
tual funcionamiento del FFAP y las sugerencias que 
cdnsieeremos deben introducirse, a efecto de hacer-

----l<:>-más-opeTante-;-~ --- - ------------- - ------

Con tal prop6sito me dirijo a ustedes muy atentame~ 



te, con el 5nimo de recoger sus inquietudes sobre el 
particular. Con base en las consultas a 12s diversas 
agremiaciones, la SAC procederi a ensamhlar un docu
mento con destino al. FFAP, del que les bar~ llegar 
oportunamente un borradro preliminar. 

En espera de sus opiniones, me suscribo atentamente. 

ROBERTO JUNGUITO BONNET 
Presidente 

NOTA: La Federación agradecería el envío de sus con
ceptos so~re el particular. 

===============================~==================== 

e O N e f. TI T A e 1 o ~ 

La conccrtnci6n cntre Productores G InrJustrialcs se 
encuentra en pleno desarrollo. Pera que ~stn tcn~a el 
desenlace por todos esperado, es necesario ql:C las par 
tes interesadas aporten la información que se requie-
re, parn llegar a un com6n acuerdo. 

En Al caso de la Federación, que es la representante 
(le1 gren~o de Productores de materia prima, necesita 
de la constante información de sus afiliados y no a
filiados, como ¡rea sembrada: has en producción, has 
en desarrollo (cl afio en que comience la producción 
de ~stas) y lns siembras proframadas anuales. Tambi6n 
es importante para la Federación conocer la producción 
y las condiciones de su mercadeo. 

jstos datos son indispensables para la elahornción de 
estadisticas informativas, que la Federación suminis
t~a constantemente al Gobierno y demás sectores que se 
encuentran relacionados de una u otra forma con el gr~ 
mio del cual somos representantes. 
En estos momentos la Federación necesita más que nunca 
de la colaboración de cada uno de Ustedes, para lograr 
la superación de una de las más graves de las crisis 
porque ha atravesado el sector en el transcurso de su 
historia. 


